



Óscar Álvarez.

**DIPUTADOS PN****“Paz y respeto al Estado de Derecho”**

El jefe de la bancada nacionalista, Óscar Álvarez, consideró que “la elección de la nueva Corte nos trae paz y la tranquilidad de un Estado de Derecho”, al exclamation que se siente “contento” por haber logrado la tan ansiada conformación del Poder Judicial. De su lado, el también diputado nacionalista, Juan Diego Zelaya, destacó que “Honduras es un país democrático, que estos ejercicios democráticos funcionan y que prevaleció el Estado de Derecho y se respetó la Constitución de la República”.



Juan Diego Zelaya.